

D'après la crtvt qui relaie l'information, les élites de la région de l'Est militants du rdpc ont collecté une somme de 55 millions de fcfa afin de soutenir la candidature de Paul Biya .

A l'issue de cette réunion que présidait le ministre Joseph Le, la somme de 37, 9 millions de francs CFA a été réunie. Quelques jours avant, un montant de 17, 2 millions de francs CFA avait été collecté à Yaoundé par les élites du Haut-Nyong, un département de la même région, sous l'égide de Benjamin Amama. Ainsi, l'Est a mobilisé un montant d'environ 55 millions de francs CFA en une semaine.

Ses élites n'entendent pas s'arrêter-là. Les collectes de soutien vont se poursuivre jusqu'au mois de septembre 2018, soit quelques jours avant le 7 octobre 2018, date du scrutin de la prochaine présidentielle.

La rencontre de samedi dernier a également été l'occasion pour les jeunes de la région, de présenter des doléances à leurs aînés.

Ceux-ci ont, par exemple, souhaité que l'annexe de l'université de Yaoundé 2 soit transformée en une institution autonome qui prendrait la tutelle de l'Ecole normale de Bertoua; que les populations bénéficient d'énergie électrique de manière quotidienne et permanente.

A cette dernière requête, Joseph Le a répondu que tout est en train d'être fait pour résorber le problème de pénurie d'énergie électrique dans cette région.
